

Creen en Fondo de Lago Vehículo del Secuestro

La Guardia sospechaba ayer que una camioneta que fue lanzada al fondo del Lago de Ilopango pudo ser ocupada en el secuestro de don Adolfo McEntee, ocurrido el jueves como a las 12:30 de la tarde en Santa Ana.

El mismo jueves como a las dos de la tarde, más o menos, se conocía que una camioneta de marca desconocida había caído en el fondo del Lago de Ilopango, asegurándose que en su interior iban dos personas. La Cruz Roja y la Guardia tuvieron los informes el jueves como a las seis de la tarde, por lo que la operación de rescate de las supuestas personas tuvo que efectuarse desde ayer como a las 8 horas, como informó EL DIARIO DE HOY.

Los buceadores de la Cruz Roja, al mando de don Cuauhtémoc Archila, pudieron darse cuenta que la camioneta es marca Toyota y la cual tenía cerradas sus puertas, inclusive la de atrás. Además, no tenía llave en el tablero y los buzos pudieron comprobar que estaban coriadas las instalaciones eléctricas, y unidas para encender el motor. Además, había señales en el bomper trasero de que la camioneta fue empujada hacia el vacío en un corte de abismo de unos 50 metros de alto, según los informes. En el interior del vehículo encontraron una bolsa de plástico que contenía cremas femeninas para cutis. La palanca de cambios estaba en neutro.

La Guardia dijo que el vehículo,

que no tenía placas de identificación, pudo haber sido robado para el secuestro del señor

—Favor pase a la Pág. 24.

ERP Niega Secuestro del Señor Mc Entee

El "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), ha negado responsabilidad en el secuestro de don Tomás Adolfo McEntee, como

—Favor pase a la Pág. 39.



LESIONADO. Guardia Roberto Martínez, lesionado en la espalda durante el ataque ayer en la Colonia Vista Herosa.



HERIDO. Guardia Nacional Salvador Orlando Morales, herido de bala ayer en la Colonia Vista Herosa. Está grave.

Esta Noche Entregan el Premio Industrias Gráficas a Aguilar M.

El Premio INDUSTRIA GRÁFICA 1978 recibe esta noche don Fabio Aguilar Murcia, en reconocimiento a sus sobresalientes méritos como hombre de empresa dentro de la industria gráfica del país.

El premio, consistente en Diploma de Honor y Medalla de Oro al Mérito, será entregado al señor Aguilar Murcia, durante la tradicional Cena Anual que con ocasión de conmemorar el Día del Tipógrafo o Día de la Industria Gráfica, celebra la Asociación Salvadoreña de Empresarios de

Industrias Gráficas, ASEIG.

Anteriormente el premio ha sido conferido a Doña Mercedes Madriz de Altamirano, de EL DIARIO DE HOY, a don Guillermo Ungo a don Andrés Martínez González, y a otras personas que se han destacado como pioneros en las distintas ramas de las artes gráficas en El Salvador.

Este premio se concede todos los años, al empresario o persona vinculada con las artes gráficas, que durante 15 años o más hayan

—Favor pase a la Pág. 21.

Supuestos Guerrilleros Balean a 2 Guardias en Vista Hermosa

Los agentes de la Guardia Nacional, Roberto Martínez de 34 años, y Salvador Orlando Morales de 48, fueron ametrallados por supuestos guerrilleros o terroristas ayer al mediodía en la esquina de la Avenida Los Cafetos y Calle a Huizúcar, cuando se conducían hacia la Finca Holanda.

Según versión del motorista Jesús Hernández González, quien manejaba un Safari amarillo en el que se conducían los agentes, éstos le ordenaron que virara para regresar a la esquina anterior donde estaban unos jóvenes sos-

pechosos porque los iban a interrogar. Cuando el vehículo se detenía frente a la casa de Don Juan Antonio Argueta, al final de la Av. Los Cafetos y Calle a Huizúcar, en la Col. Vista Hermosa, los guardias fueron atacados sorpresivamente y al motorista no le quedó otra alternativa más que tirarse al suelo boca abajo para protegerse, pero los agentes que estaban en el asiento de atrás fueron alcanzados por las balas.

En la zona verde de la casa del

—Favor pase a la Pág. 24.



OFICINA DE LA OEA. Entrada principal a las oficinas de la OEA en esta capital, frente a la Plaza del Salvador del Mundo, que fue tomada ayer por individuos de la FAPU. (Foto de Morales).

Inspeccionan Lugar Donde fue Secuestrado Don Adolfo Mc Entee

SANTA ANA, El Juez 30. de Paz, doctor Jesús Eberto García, y su secretario bachiller Francisco Medina, practicaron inspección ayer a las diez de la mañana en el lugar por donde transitaba don Adolfo McEntee al mediodía del jueves, cuando fue secuestrado por cuatro sujetos de aspecto joven armados de escuadras 45. El hecho ocurrió a las doce del día con veinte minutos cuando el señor McEntee caminaba por la 5a. Calle desde su almacén hacia su casa que está exactamente a una cua-

dra de distancia.

CATEO DE CASAS

Comisiones de agentes de los cuerpos de seguridad han inspeccionado fincas y haciendas, cantones y caseríos de la zona occidental y están procediendo a minucioso registro de automóviles que van o vienen en la zona occidental. Se supo extra-judicialmente que los agentes del orden público han efectuado

—Favor pase a la Pág. 28.

Roban 40.000 Huevos en Granja de Quezaltepeque

QUEZALTEPEQUE. La Guardia descubrió un robo de 40,000 huevos en la Granja Estanzuelas, que es propiedad de El Granjero, S.A., ubicada en el cantón El Puente, de esta jurisdicción.

En las investigaciones, la Guardia ha capturado a Eugenio Alfredo Mendoza Orellana, ex-trabajador de la granja y quien ya confesó que las sustracciones de huevos las venía haciendo desde

mayo hasta el 20 de junio que fue capturado. El reo confesó que unas cajas—que contenían 360 huevos—las vendía en una panadería local. Tres de esas cajas fueron decomisadas.

Mendoza Orellana fue consignado al Juzgado 20. de Paz, a cargo de don Bernardo Masferrer, en cuyo tribunal, el acusado negó los cargos y lo que aparece en su declaración extrajudicial.

Por no Recibir Soborno Premian a un Inspector y Mujer Policía

René Orlando de Asís Sánchez y Blanca Argentina Acosta, sub-inspector y agente de la Policía Municipal capitalina, respectivamente, fueron premiados por su honradez y concepto del honor al rehusar soborno de parte de personas que fueron capturadas infringiendo la Ley.

El mayor José Adolfo Medrano, director, al ordenar que la felicitación a los dos miembros fuera anotada en el historial de cada uno como un ejemplo de lealtad en dicho cuerpo, aprovechó la oportunidad para excitar al resto del personal subalterno a que actúen en ocasiones similares con la misma honradez para grandeza de la institución.

Dijo que el subinspector, cuando procedió a la captura de un individuo a inmediaciones de la Alcaldía, al tomarlo reo este trató de sobornarlo para obtener su li-

bertad. El oficial inmediatamente lo trasladó al cuartel general donde decomisó el dinero que le entregó el sujeto.

En el caso de la mujer policía, dijo el mayor Medrano, la agente fue sorprendida por un automovilista cuando le aplicaba una sanción por no pagar impuesto de estacionamiento. El conductor trató de sobornarla para que le dispensara la multa por infringir el artículo 4 de la ordenanza para la regulación del estacionamiento de vehículos por medio de parquímetros. La agente Acosta —agrega el Director— empleando la cortés y buenos modales recomendados por ese cuerpo de seguridad, explicó al motorista que su única misión es cumplir con el deber.

El alcalde y la dirección de la policía entregaron regalos a los dos miembros de ese cuerpo.



CASA DONDE RESIDIAN LOS ATACANTES. Casa 524 de la Colonia Vista Herosa, donde vivían los seis sujetos que atacaron a los guardias nacionales ayer tarde. Dos guardias están graves. Los atacantes huyeron en un pick-up rojo, cuya placa es investigada. El dueño de la casa reside en San Miguel. (Foto de Gutiérrez Flores).